

Science Fiction Treffen

Fiktion trifft Realität
23. - 24. September 2023

Fiction meets reality
23rd - 24th September 2023



Technik Museum
Speyer



DE

Ende September wird es im Technik Museum Speyer intergalaktisch. Bei der 14. Auflage von „Fiktion trifft Realität“ tummeln sich tausende Science Fiction- und Comic-Helden, darunter Sturmtruppler und Jedis, Klingonen und Aliens, aber auch die Guardians of the Galaxy, Superman oder Elsa aus „Die Eiskönigin“ im Museum. Neben Info- und Händlerständen gibt es ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm mit Vorträgen und Vorführungen.

Detaillierte Informationen finden Sie unter:
technik-museum.de/science-fiction-treffen



#fürfansvonfans

Technik von Unterwasser
bis ins Weltall

technik-museum.de

EN

Discover an intergalactic atmosphere at the Technik Museum Speyer in September. The 14th edition of „Fiction meets Reality“ is an event for thousands of science fiction characters and comic heroes including Stormtroopers and Jedis, Klingons and Aliens, as well as the Guardians of the Galaxy, Superman or even Elsa from „Frozen“. Next to information and retailer exhibition stands, fans can experience a varied program with lectures and performances.



Technik Museum
Speyer